

Galerie

JOYCE YAHOU DA

Gallery

372, rue Sainte-Catherine Ouest, # 516

Montréal QC H3B 1A2 Canada

T : (514) 875-2323

www.joyceyahoudagallery.com

info@joyceyahoudagallery.com

Dominique Toutant

Brancusi St-Hubert

Installation

28 février – 22 mars 2008

February 28 – March 22, 2008

Vernissage: Samedi le 1^{er} mars, 17h - 19h

Opening: Saturday, March 1st, 5 - 7 pm



Brancusi St-Hubert, 2008

L'artiste conceptuel Dominique Toutant travaille avec l'histoire de l'art comme matériau. Sa plus récente installation, **Brancusi St-Hubert**, propose la rencontre entre deux éléments connus empruntant la même forme, soit la colonne de Brancusi et le logo des restaurants *St-Hubert*.

Cette installation complète la trilogie *Brancusi* entamée en 2005 avec **Brancusi en mouvement** et poursuivie en 2007 avec **Brancusi John Deere**, mettant ainsi un terme à cette obsession de repérer sans cesse la trace de Brancusi dans le design qui l'entoure.

*Conceptual artist Dominique Toutant melds art history and pop cultural in his most recent sculpture **Brancusi St-Hubert**. This piece assembles two well known iconic elements that are created from the same geometric shape: Brancusi's column and the St-Hubert restaurant logo.*

*The **Brancusi St-Hubert** installation completes the Brancusi trilogy, which was began in 2005 with **Brancusi en mouvement** followed by **Brancusi John Deere** in 2007. We now see the end of Toutant's fascination in placing Brancusi's column into the design of all that surrounds him.*